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SARGENTO VALMIR DIONIZIO  

 

SOLICITA POSSIBILIDADE DE INSTALAR UMA 
COBERTURA NA ENTRADA DO PRÉDIO DO 
POUPATEMPO 

 

Vimos pelo presente, solicitar a gentileza do 

Excelentíssimo senhor Prefeito municipal para que seja instalado uma cobertura na 

entrada do prédio alugado pela Prefeitura, onde funciona o Poupatempo.  
 
Tal indicação prende-se ao fato de que recebi um 

pedido de usuário, que segue: "... O Poupa tempo não tem cobertura de proteção para o 

povo que chega na parte da manhã para atendimento, no caso do dia 29/12/2015 

amanheceu chuvoso e povo não tinha outro recurso se não tomar chuva. O funcionário 

encarregado da porta, não abriu enquanto não deu 8 horas em ponto, deixando-nos 

tomando chuva. Quem projetou o prédio esqueceu da população em caso de chuva ou 

frio e o objetivo deste email é solicitar que elabore um projeto para construir área de 

cobertura para abrigar o povo ou que as portas sejam abertas quando chega um gerente 

as 7 h e é claro, colocar mais vagas para deficientes e idosos. Grato. Agenor." 

 

Ante o exposto, Indicamos à Mesa, nos termos 

regimentais, seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, 

solicitando que Vossa Excelência, verifique a possibilidade de instalação de uma 

cobertura na entrada do prédio alugado pela Prefeitura, onde funciona o Poupatempo.  
 

                                    SALA DAS SESSÕES, em 10 de fevereiro de 2016. 

 
 

SARGENTO VALMIR DIONIZIO 
Vereador – PSC 

 


